

CEJ rechaza declaración de las Águilas Negras en contra de magistrados de la Corte Constitucional

Bogotá. Marzo 8 de 2022. El día de ayer el Bloque Capital de las Águilas Negras realizó una declaración por medio de la cual estableció como uno de sus objetivos militares a los magistrados de la Corte Constitucional. Con relación a estos hechos, la Corporación Excelencia en la Justicia -CEJ- pone de presente que no solo rechaza rotundamente las amenazas, sino que hace un llamado a todos los organismos del Estado para solidarse con la Corte y a todas las autoridades correspondientes para garantizar la seguridad personal y familiar de los magistrados.